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Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Wie viele der im Haushaltsplan vorgesehenen Stellen waren zum 
31.12.2021 prozentual und absolut besetzt? 

2. Wie viele der im Haushaltsplan vorgesehenen Stellen waren zum 
30.04.2022 prozentual und absolut besetzt? 

3. Welches finanzielle Volumen haben die im Haushaltsplan vorgesehenen 
Stellen, die zum 30.04.2022 nicht besetzt waren? 

 
Oberbürgermeister Geselle beantwortet die Anfrage. Die schriftliche Beantwortung 
des Magistrats wird der Niederschrift als Anlage beigefügt. 
 
Nach Beantwortung durch Oberbürgermeister Geselle erklärt Vorsitzende 
Dr. van den Hövel-Hanemann die Anfrage für erledigt. 
 
 
 
 
 
Dr. Martina van den Hövel-Hanemann Annika Kuhlmann 
Vorsitzende  Schriftführerin 




